



## Saúl Kattan, el hombre que alertó de ciberataques al Estado y el Congreso no le creyó

Con 34 entidades afectadas, Colombia está bajo el peor ciberataque de la historia reciente y el consejero presidencial para la Transformación Digital está solo

Por: **Las Dos Orillas**  
septiembre 15, 2023



   [Compártelo](#)

Desde hace más de 24 horas, 34 entidades del Estado están fuera de servicio y el Congreso, dejó solo al consejero presidencial para transformación digital, Saúl Kattan, cuando negó la autorización para crear la Agencia de Ciberseguridad. En octubre de 2009, en pleno día de elecciones regionales, la Registraduría Nacional del Estado Civil fue víctima de ciberataques que le impidieron al registrador Carlos Ariel Sánchez, divulgar resultados del preconteo de votos oportunamente, pero el país no aprendió la lección.

El 9 de noviembre de 2021, el Departamento Nacional de Estadística, dirigido en ese momento por el hoy candidato a la Alcaldía de Bogotá, Juan Daniel Oviedo, fue víctima de un ciberataque del que todavía no se ha repuesto totalmente la entidad que maneja las estadísticas oficiales del país.

En noviembre de 2022, el Instituto Nacional de Vigilancia

Publicidad

### Lo más leído

**El empresario que llevó a Shakira a convertirse en la primera figura del pop mundial**

**Esto vale en pesos colombianos un semestre en la universidad Harvard**

**La millonaria multa que deben pagar los participantes de MasterChef que quieren renunciar**

**Un vendedor de chance y rebuscador de calle es quien puede ser el próximo Alcalde de Cali**  
**Un vendedor de chance y rebuscador de calle es quien puede ser el próximo Alcalde de Cali**

**El camino doloroso de Darcy Quinn para llegar a ser la dueña de los secretos mejor guardados**

**La tienda que está dando celulares Samsung desde \$350 mil**

**iPhone 15 mucho más barato de lo que se pensaba. Los verdaderos precios con los que llegará a Colombia**

**La tragedia familiar que le abrió el camino a Julio Mario Santo Domingo para ser el más rico de Colombia**

**Zeuss, la gasolinera paísa que ha logrado competirles a las extranjeras**

**Las motos más baratas de KTM, la marca gemela que conquistó a Colombia**

Publicidad

### Notas recomendadas



**El cambio de Petro nada que llega al campo. ¿Qué ha pasado?**

En noviembre de 2022, el Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos (Invima) dejó de recibir el 90 % de solicitudes de registros de diferentes productos tras ser blanco de ataques cibernéticos y persisten algunas dificultades para los trámites de los ciudadanos.

En mayo de 2023, Saúl Kattan, Saúl Kattan Cohen, consejero presidencial de Transformación Digital del gobierno de Gustavo Petro, al argumentar y pedirle al Congreso que aprobara en el Plan Nacional de Desarrollo la creación de la Agencia de Ciberseguridad para prevenir y proteger al Estado, advirtió que Colombia cada año recibía 20.000 millones de intentos de ataques informáticos para mostrar la vulnerabilidad digital del país.

Con el argumento de que el gobierno de Gustavo Petro quería violar la intimidad de los ciudadanos y ejercer vigilancia como un Gran Hermano en la novela 1984 del británico George Orwell, los congresistas eliminaron el artículo de la creación de la Agencia del Plan Nacional de Desarrollo y Saúl Kattan se quedó solo.

Ahora, Saúl Kattan, quien también es miembro y presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol** está lidiando con el más grave ciberataque que ha sufrido el país y como una golondrina que no hace verano, sigue insistiendo en su proyecto legislativo para prevenir y enfrentar los ciberataques.

Saúl Kattan Cohen, economista de la Universidad de Los Andes, es empresario, consultor y expresidente de la ETB. Asumió en 2022 una de las cinco consejerías que dejó el actual Gobierno tras la reestructuración del Departamento Administrativo de la Presidencia que implementó su exdirector Mauricio Lizcano.

**También le puede interesar:** [La general que persigue a los hackers de Sanitas y Audifarma](#)

   [Compártelo](#)

SÍGUENOS EN  [Google News](#)

#### CONTENIDO PROMOCIONADO



**Belleza Sintética:**  
Conoce a la "Niña más bella del mundo"

**Por eso los matrimonios se acaban - La crisis marital de Saruma**

**Un granjero encuentra huevos extraños y se echa a llorar**

**Bogotá: Lavadoras no vendidas a mitad de precio (ver precios)**

**Genera ingresos por Regalar ebooks, 70 micronicos, 11 idiomas**

**Unidades de Almacenamiento Casi Gratis en Bogotá**

*Etiquetas: ciberdelincuencia, ciberseguridad, Saúl Kattan Cohen*



**Cómo operan las franquicias de Daniel Quintero con las que controla la contratación de la Alcaldía**



**La tribu indígena que ha sido acorralada por los menonitas en los Llanos orientales**



**La sorprendente vida del embajador Luis Gilberto Murillo**

#### NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

¿Qué es la democracia?

Por: John Jairo León Muñoz

Reservas temporales: un ...

Por: Gloria Lucía Álvarez

Incapacidades, accidente...

Por: Valeria Zuleta Puerta

Sobreviviendo a Petro: cri...

Por: Mariana Jaramillo Thomas

Caricatura: Militares disfr...

Por: Alexro

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-



## **Cómo va a rearmar Petro el equipo de paz tras la salida de Gloria Cuartas y Lucía González**

Se sabe de la llegada del sociólogo Luis Guillermo Pardo para darle impulso a la paz urbana después de que las reconocidas líderes en temas de conflicto renunciaron



## **¿Logrará Francia Márquez arreglar la relación de Petro con el gerente de la Federación de Cafeteros?**

El Vicepresidente de Kenia visitó Cenicafé con la vicepresidenta, el anfitrión fue Germán Bahamón quien busca ruta de llegada al Presidente y esta podría ser una